

# NGO

**Program TMMD Ke 121 Kodim  
0622/Kabupaten Sukabumi di Desa Cicareuh  
Kecamatan Cikidang dengan Semangat  
Kebersamaan Membangun Desa**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Jul 26, 2024 - 17:05



Sukabumi – “Kita ketahui bersama bahwa pada hari Rabu pagi tanggal 24 Juli 2024 telah dilaksanakan upacara pembukaan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) Ke 121 Kodim 0622/Kab. Sukabumi di Lapang Desa Cicareuh Kec. Cikidang yang dibuka secara resmi oleh Danrem 061/Surya Kancana, Brigjen TNI Faisol Izudin Karimi, S.E., dari sejak dibuka kita TNI bersama masyarakat dan personil yang tergabung dalam Satgas TMMD dari semua unsur baik TNI, Polri maupun Pemkab. Sukabumi, bertekad untuk menyelesaikan Program tersebut yang hanya diagendakan selama 1 (satu) bulan penuh TMT 24 Juli s.d. 24 Agustus 2024, “Ujar Dansatgas TMMD Kapten Inf Herman Harkad yang sekaligus menjabat sebagai Pasiter Kodim 0622/Kab. Sukabumi”.

Terlihat semangat kebersamaan membangun desa dalam program TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) Ke 121 Kodim 0622/Kab. Sukabumi di Desa Cicareuh Kec. Cikidang dari mulai Pelajar hingga emak – emak pada Kamis (25/07) Pagi.

Lanjut Herman, dari kemarin hingga sekarang masih terlihat semangat kebersamaan bekerja keras, saling bahu membahu dan gotong royong dalam mensukseskan Program TMMD tsb, terbukti hasil pencapaian kerja di sasaran fisik, sbb :

Pertama, Titik Sasaran Pengaspalan Sheanset di Ruas Jln. Kp. Naringgul, Rt, Rw. 12/07 dengan Panjang 600 m x Lebar 2,5 m.

Kedua, Titik Sasaran Pengaspalan Sheanset di Ruas Jln. Kp. Sampalan Rt/Rw. 08/05 dengan Panjang 600 m x Lebar 2,5 m.

Ketiga, Titik Sasaran Pengaspalan Sheanset di Ruas Jln Kp. Cilentab, Rt/Rw. 12/03 dengan Panjang 500 m x Lebar 2,5 m,

Kempat, Titik Sasaran Pembuatan Rambat Beton di Ruas Jln Kp. Cirawa dengan Panjang 550 m x Lebar 2,5 m kendala dilapangan lokasi sasaran Rambat Beton medan Curam dan ekstrim.

Kelima, Titik sasaran pembuatan sumur Bor di SDN Cipetir masih dalam pengerjaan.

“Harapan kami, semoga semangat gotong royong ini dapat terpelihara sehingga dalam program TMMD ini yang melibatkan personil Satgas sebanyak 150 orang ditambah dari masyarakat dengan waktu hanya 1 (satu) bulan dapat diselesaikan sesuai target, ya kita doakan bersama saja,” Pungkas Herman.

Masih Kata Herman, Tak lupa kita sampaikan apa yang menjadi penekanan pimpinan dalam hal ini Dandim 0622/Kab. Sukabumi Letkol Kav. Andhi Ardana Valeriandra Putra, SH, M.Si yaitu ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu, semoga apa yang sudah kita kerjakan dapat bermanfaat dikemudian hari sesuai dengan Tema dalam Program TMMD ke 121 ini yaitu Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah.

Sumber Koramil Surade.